



ARTURO ÁVILA

RUMBO POLÍTICO

#OPINIÓN

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ, CUARTA SEMANA AL ALZA

En las asambleas responde con entusiasmo la gente porque las realiza en cualquier tipo de condiciones

López es el aspirante que más ha asambleas informativas ha realizado y más lugares ha visitado. Luego de 28 días ha realizado 69 asambleas, ha visitado 75 municipios distintos en 24 entidades, además de participar en reuniones con estudiantes, académicos y empresarios de todo el país. Lo anterior le ha permitido contar el respaldo no solo de la ciudadanía, sino de distintas figuras públicas locales.

En las asambleas responde con entusiasmo la gente porque las realiza en cualquier tipo de condiciones, en lugares calurosos, e incluso bajo la lluvia y el granizo, como ocurrió el pasado lunes en CDMX, en la que dijo sentirse agradecido con las personas que lo esperaron en el Monumento a la Madre a pesar de las condiciones. De hecho, el mismo comentó que esa fue "la tarde más inolvidable de su vida".

Su gran actividad se ha visto reflejada en las preferencias de las encuestas. Hace unos días se publicó un estudio de la consultoría GANA, que coloca a Adán Augusto a la cabeza de la contienda entre las "corcholatas". Lidera entre la población general y simpatizantes de Morena con 32.8 y 37.1 por ciento de preferencias. Lo anterior le ha acarreado ser blanco de una guerra sucia en la que han inventado mentiras para desacreditarlo y frenar su ascenso, pero como él ha señalado, "cuando uno tiene la conciencia tranquila, la verdad siempre sale a flote".

Su actividad se ha visto reflejada en las preferencias de las encuestas

atribuciones, atendiendo el desarrollo político del país y llevando la interlocución con los poderes Legislativo, Judicial, con los gobiernos estatales y con los partidos políticos.

La designación de "corcholata" presidencial también se la otorgó el presidente López Obrador, quien en una reunión con diputados federales provocó que lo ovacionaran y hubiera gritos de ¡presidente, presidente! En aquella reunión, en abril del año pasado, el mandatario federal comentó, "A ver, vamos a poner a consideración: vamos a hacer una especie de encuesta, de consulta; rápida. Díganme si sí o no, ¿Verdad que tenemos un buen secretario de Gobernación?", lo que provocó las respuestas afirmativas, los aplausos y gritos de ¡Presidente, Presidente!

Desde que comenzó el proceso interno de Morena hace cuatro semanas, Adán Augusto



Adán Augusto López se ha mostrado confiado de cara al proceso de 2024 y ha reiterado en más de una ocasión, "yo voy a ser presidente". Y es que tiene confianza, porque sabe que no hay favoritos

en la contienda. El presidente Andrés Manuel López Obrador ha sido claro y ha rechazado tener predilectos para sucederlo en la Presidencia de la República, ya que será el pueblo el que elija al mejor cuadro para continuar el proyecto de la cuarta transformación.

Hay que recordar que, a diferencia de sus compañeros del movimiento, él no era considerado como un posible relevo al iniciar la actual administración. A esa carrera llegó más tarde, luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador, le pidiera hacerse cargo de la Secretaría de Gobernación, dependencia a la que devolvió su importancia y le regresó

ARTUROAVILAANAYA@GMAIL.COM
/ @ARTUROAVILA_MX